



はないっぽい

福山市立加茂小学校
1学年通信 No.12
2025年(令和7年)8月25日

2学期が始まりました！

今日から2学期が始まりました。お忙しい中、お家の宿題の採点やあさがおのお世話など、ありがとうございました。

2学期は、社会見学や音楽発表会、園児さんを招待しての秋のフェスティバルなどの行事が続きます。こどもたちが、楽しみながら活動に参加できるよう、環境を整えたり、様々な工夫を凝らしたりしていきたいと思います。

今学期もご支援・ご協力をよろしくお願ひします。

✿お知らせ✿

- ・夏休みに持ち帰ったものを持たせてください。
○鍵盤ハーモニカ…8月27日（水）まで
- 絵具道具（持ち帰り用のビニール袋を入れてください。）…9月 5日（金）まで
- あさがお…9月 5日（金）まで
※夏休み中に集めた種も袋に記名して持たせてください。お手数をおかけしますが、よろしくお願ひします。
- ・お家にある廃材（トイレットペーパーや、ラップなどの芯・箱・カップなど）を生活科や算数科の学習で使います。記名は必要ありませんので、あれば持たせてください。
- ・2学期の算数科では、くり上がりのたし算や、くり下がりのひき算を学習します。まずは1学期に学習した計算カード（たしざん1 ひきざん1）を、学校でもしっかり練習していきます。引き続きご家庭でも練習をお願い致します。
- ・9月1日に【下】の教科書を持ち帰らせます。「名前ペン」で名前を書いてください。生活と図工の教科書は2年生で使用しますので、家庭で大切に保管しておいてください。
- ・2学期から、週末に日記の宿題が始まります。新しく配布する日記帳に書くようになります。毎回できるだけテーマ（題）を設定しますが、他に書きたいものがあれば自分でテーマを決めて書いてもいいです。